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MUNICÍPIO DE GOIÁS RECEBE EXPEDIÇÃO 
AMAZONAS VISÃO

 Nesta edição o 
Jornal Correio Popular 
traz entrevista exclusi-
va com a prefeita Rita 
de Cássia. Ela aborda 
diversos temas e com-
para as diferenças tec-
nológicas entre o pri-
meiro mandato (2001 
a 2004) e o segundo, 
que teve início em pri-
meiro de janeiro deste 
ano e terminará em 31 
de dezembro de 2024.
 Em meio à pan-
demia da Covid-19, a 
gestora elenca alguns 
dos principais desafios 
enfrentados pela Ad-
ministração Municipal.
Leia a entrevista na 
íntegra na página .

PREFEITA RITA DE CÁSSIA CONCEDE ENTREVISTA 
EXCLUSIVA AO JORNAL CORREIO POPULAR

Rita de Cássia está em seu segundo mandato como prefeita de Itaberaí 

MAIS DE 20 MIL DOSES DE VACINAS 
CONTRA A COVID-19 FORAM 
APLICADAS EM ITABERAÍ
O serviço de saúde da Prefeitura de 
Itaberaí aplicou mais de 20 mil doses 
de vacina contra a Covid-19. Qua-
se 15 mil foram imunizados com a 
primeira dose e mais de quatro mil 
pessoas receberam a segunda dose 
do imunizante. Entre outras medidas 
adotadas para combater a pande-
mia, a Prefeitura ampliou de 6 para 
11 leitos de semi-UTI e abriu sete 
leitos com suporte para oxigênio.
Veja essas e outras notícias na 
página 8.
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Mulher recebe dose de imnizante em Itaberaí

 O Município de 
Goiás receberá entre 
os dias 22 e 25 de ju-
lho, a ONG Amazonas 
Visão, que vem desen-
volvendo há mais de 19 

anos, um trabalho dife-
renciado na promoção, 
prevenção e assistência 
à saúde, interligada às 
ações socioambientais 
junto às populações ri-

beirinhas, indígenas do 
Rio Araguaia, comuni-
dades Kalunga da Cha-
pada dos Veadeiros en-
tre outras comunidades.
         Leia na página 4

PROJETO TROCA ÓLEO 
DE COZINHA USADO 
POR DETERGENTE
 Em Itaberaí óleo 
de cozinha usado pode 
ser trocado por deter-
gente. A iniciativa é do 
Instituto Bastos, uma 
Organização Não Go-
vernamental (ONG), em 
parceria com a empresa 
Proeza e com  apoio de 
mobilizadores sociais.
Leia na página 4
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ANUNCIE AQUI
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LICENÇA AMBIENTAL
Jose Leite de Brito Torna público que requereu à Agência Municipal 
de Meio Ambiente, Cultura e Turismo de Itaberaí, a Licença Ambiental 
Simplificada, para atividade de Bovinocultura Leiteira Extensiva e Orde-
nha Mecânica, localizada no Assentamento Tchê parcela 33, muni-
cípio de Itaberaí-GO. Foi determinado estudo de impacto ambiental.

A BÍBLIA É O MELHOR 
LIVRO DO MUNDO!
 Israel interpre-
tou mal o propósito 
da dispensação da lei, 
buscando a justiça pe-
las obras e ordenan-
ças cerimoniais. Hoje, 
a maioria das igrejas 

está interpretando mal 
também a dispensa-
ção da graça, da nova 
aliança, buscando mi-
lagres e salvação atra-
vés das doações estra-
nhas e das profecias 

comercias. Todavia, o 
único caminho para 
chegar à Nova Jerusa-
lém, onde está o rio e 
a árvore da vida é Cris-
to Jesus. Leia a Bíblia 
direitinho e será feliz.

Wagner Ribeiro

Por Wagner Ribeiro

CASA NA VILA PRO-
GRESSO PROXIMO 
AO ESTADIO, SENDO: 
2 SUÍTES, 2 SALAS, 1 
QUARTO, 1 BANHEIRO 
SOCIAL, COZINHA C/ 
COPA, GARAGEM, VA-
RANDA C/ CHURRAS-
QUEIRA E DESPENSA, 
SITUADA NA RUA DOS 
ESPORTES, QD. 46, LT. 23, 
VILA PROGRESSO, ITABE-
RAÍ-GO. R$ 360.000,00.

EXCELENTE RENDA 
DE ALUGUEIS, SEN-
DO UMA CASA COM 
MAIS 3 BARRACÕES 
– SETOR NECO DE FA-
RIAS: R$ 270.000,00.

OPORTUNIDADE NO 
CENTRO DE ITABE-

RAÍ  NA AVENIDA 15 
ESQUINA C/ RUA 12: 
Imóvel comercial com 
terreno medindo 353,90 
m². R$ 580.000,00.

PREDINHO NO RESI-
DENCIAL LAGO PRI-
MAVERA EM FASE DE 
ACABAMENTO, SEN-
DO 3 APARTAMEN-
TOS; R$ 250.000,00.

CASA NOVA DE 135 
MIL - RESIDENCIAL 
ANA MARCELA SENDO: 
1 sala , 1 cozinha,  2 quar-
tos, 1 banheiro, 1 área de 
serviço; R$ 135.000,00.

A L U G U E L

SOBRADINHO NOVO 
COM 2 QUARTOS, 1 
SALA, 1 BANHEIRO, 
COZINHA C/ COPA, 
AREA DE SERVIÇO E 
GARAGEM, SITUADO 
NA RUA 06, QD. 05, 
LT. 05, RESIDENCIAL 
ANA MARCELA, ITA-

BERÍ-GO. R$ 850.00,00

LOTES
1 (UM) LOTE URBA-
NO NO LOTEAMENTO 
ALTO DA BELA VIS-
TA, com a área total 
de 300,00 m², situado 
na Rua 22, Qd. 33, Lt. 
30, Loteamento Alto 
da Bela Vista, Itabe-
raí - Go. R$ 75.000,00. 

FAZENDAS E 
C H Á C A R A S

Gleba de terras no 
Rio Urú na fazenda 
denominada “Sitio do 
Campo” no município 
de Itaberaí/Go, com 
área total de 1 alquei-
res e 19 litros e 402,00 
m². Benfeitorias com-
pletas sendo: 3 casas; 
1 sede principal com 
área de lazer; 1 casa 
para caseiro e 1 casa 
de lazer para pesca 
de frente para o Rio 
Urú; R$ 420.000,00.
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09/07 Bruno Brandão Matias
10/07 Claiton Cesar de Oliveira
11/07 Adão de Souza Oliveira
11/07 Carlos Henrique M. Oliveira
11/07 Juliana Cardoso Silva
11/07 Letícia Soares de Oliveira
12/07 Angélica Rosa da Silva

12/07 Judson Júlio Torres
13/07 Edson Dias Vieira Júnior
13/07 Poliana Rosa Galvão Santos
14/07 Ana Victória Espíndola Moraes
14/07 Gilberto Cunha Resende
15/07 Luciane do Carmo
15/07 Maria das Graças Pinheiro 

de Abreu
15/07 Sudário Rodrigues Gomes Neto
16/07 Caio Fábio Borges Gomes
17/07 Eudes Natalino Lagares
18/07 Sandra Regina Pereira Dutra
19/07 Pedro Henrique Silva Angelo
20/07 Fabiano Lourenço Fernandes

20/07 Gaspar Divino José de Deus
21/07 Laura Eduarda Jesus Oliveira
21/07 Lucilene Cândida Santos Silva
22/07 Noêmia Ferreira Borges 
Gomes
22/07 Wilson José Prado

Por Maurício MatiasO mais importante é viver esta data com intensidade. Você é uma 
pessoa muito especial e merece tudo que existe de bom na vida. Pa-
rabéns por mais um ano de existência neste mundo tão deslumbran-
te. Feliz Aniversário!

Feliz Aniversário Liamar Maria Duarte 13/07 
Hoje é dia de celebrar e agradecer a Deus pela sua vida e pela sua felicidade. Que 
neste novo ano todos os desafios se convertam em superação e conquista, que toda 
lição se converta em sabedoria, que toda alegria seja intensa e infinita! Parabéns!

Adilson Cardoso dos Passos 21/07. Feliz aniversário. Um momento especial de renovação para sua 
alma e seu espírito, porque Deus, na sua infinita sabedoria, deu a você a capacidade de recomeçar a 
cada ano. Afinal, fazer aniversário é ter a chance de fazer novos amigos e sorrir novos motivos. Deus 
lhe deu também a capacidade de ser um sábio homem público, atuando com brilhantismo como 
vereador em nossa cidade.  Parabéns a você nesse dia tão especial e grandioso.

Ana Maria Campana 
17/07

Cleonice Coelho de Souza 
13/09

Isabella 19/07 Lana Isabelly 21/06 Leidiane Novais Souza 
13/07

Márcia Maria da Silva 
17/07

Wesklen Filho 20/03

Theo Sallis 25/05 Brenda Vitória 22/04Bruna Gabrielly 05/07Sônia Valéria T.Lellis 
13/07

Inglitte Priscila Delfino 
Dorneles 15/07



Informação com responsabilidade  -  Ano IX  -  Edição 315 -  9 de julho de 2021 4

PROJETO TROCA ÓLEO DE COZINHA USADO 
POR DETERGENTE

 Em Itaberaí, 
Goiás, a população 
agora pode trocar 
óleo de cozinha usa-

do por detergente. 
A ação é desenvolvi-
da pelo Instituto Bas-
tos, uma Organização 

Não Governamental 
(ONG), em parceria 
com a empresa Proeza 
e conta com apoio de 

mobilizadores sociais.
 O projeto inti-
tulado Recicla Itaberaí 
foi desenvolvido para 
reduzir os impactos 
ambientais causados 
pelo descarte indevi-
do de óleo de cozinha 
no meio ambiente. A 
prática, segundo um 
levantamento realiza-
do pelos idealizadores 
da ação, contamina 
2.500 litros de água 
a cada litro de óleo 
dispensado nos es-
gotos, no solo e água.
Para participar, basta 
juntar um litro de óleo 
usado e leva-lo até um 
dos pontos de troca. 
A primeira moradora 
da cidade a aderir ao 

projeto além de levar 
um produto de limpeza 
para casa também ga-
nhou uma camiseta e 
um boné exclusivos do 
Instituto Bastos, como 
forma de homenagem.
 O presidente do 
Instituto Bastos, Mano-
el Bastos, explica mais 
sobre o projeto. “A 
gente está recolhendo 
o óleo e em contrapar-
tida vocês estão rece-
bendo um produto da 
Proeza. Você está eco-
nomizando e o meio 
ambiente agradece”.
 O projeto conta 
com o apoio da Pre-
feitura de Itaberaí, por 
meio da Secretaria de 
Meio Ambiente e da 

Secretaria de Infraes-
trutura, enfatiza o fun-
dador da ONG. O vere-
ador Danilo Dorneles, a 
secretaria de Educação 
de Itaberaí, Carla de 
Deus, e secretário do 
Meio Ambiente, Frede-
rico Simões, também 
fazem parte do grupo 
de apoiadores da ação.
 A t u a l m e n t e , 
o produto disponível 
para troca é o deter-
gente da Proeza, de 
500 ml, mas, segun-
do Manoel, os pla-
nos futuros são de 
que novos produtos 
da marca também 
sejam disponibiliza-
dos para os partici-
pantes do projeto.

Troca pode ser feita no Instituto Bastos

“MUNICÍPIO DE GOIÁS 
RECEBE A EXPEDIÇÃO 
AMAZONAS VISÃO”

 O Município 
de Goiás receberá en-
tre os dias 22 e 25 de 
julho de 2021, a ONG 
Amazonas Visão, que 
vem desenvolvendo há 
mais de 19 anos, um 
trabalho diferenciado 
na promoção, preven-
ção e assistência à saú-
de, interligada às ações 
socioambientais junto 
às populações ribeiri-
nhas, indígenas do Rio 
Araguaia, comunidades 
Kalunga da Chapada 
dos Veadeiros entre 
outras comunidades.
 No Município 
de Goiás a ONG já reali-
zou uma ação no Distri-

to de Buenolândia, por 
ocasião da realização 
do XIII FICA – Festival 
Internacional de Cine-
ma e Vídeo Ambiental.
 Esta iniciativa 
será viabilizada atra-
vés de parceria firmada 
com a Prefeitura Mu-
nicipal de Goiás, por 
intermédio do Comitê 
de Secretarias e con-
sistirá em percorrer os 
56 km do Caminho de 
Cora Coralina no Mu-
nicípio de Goiás, pres-
tando atendimento 
médico e demais servi-
ços gratuitos às comu-
nidades de Calcilândia, 
Ouro Fino e Ferreiro.

 O Objetivo é 
promover o atendi-
mento médico das co-
munidades visitadas, 
ofertando as seguintes 
especialidades: gine-
cologia, odontologia, 
pediatria, oftalmolo-
gia, clínico geral, in-
fectologia, urologia, 
pneumologia e psi-
cologia, além de exa-
mes de ultrassom.
 As ações acon-
tecerão nos dias 22 
e 23/07, em Calcilân-
dia, dia 24/07, no Po-
voado de Ouro Fino 
/ PA Paraíso e no dia 
25/07, no Povoado do 
Ferreiro / PA Paraíso.

Porque Todo Mundo Vai!
 Quem tem fi-
lho adolescente, cer-
tamente já lidou com 
essa situação, de negar 
autorização de uma via-
gem ou balada, ao filho, 
e ouvir o argumento 
em tom indignado: Por 
que não posso ir, se to-
dos meus colegas vão!? 
 No mercado fi-
nanceiro, ocorre algo 
semelhante, o chamado 
efeito manada, quando 
determinada ação co-
meça a cair, uma mul-
tidão de investidores 
se desfazem dela por 
impulso, porque ‘to-
dos’ estão vendendo.
 Aguardávamos 
no semáforo, tranqui-
lamente a abertura do 
sinal, e ao nosso lado, 
um grupo de motoci-
clistas.  Num movimen-
to sincronizado, “todos” 
arrancaram, e assim, 
também aceleramos.
 Num piscar de 
olhos nos vimos no 

centro do cruzamento, 
e incrédulos, ao mes-
mo tempo que vimos 
que a luz ainda estava 
vermelha, estávamos 
amontoados com um 
motociclista que cruza-
va a pista corretamente, 
arrastando uma carre-
tinha de gás. Quase fo-
mos ao chão.  Saímos 
trôpegos da colisão. 
Uma cena feia, mas fe-
lizmente escapamos 
ilesos e sem danos.
 Na órbita polí-
tco-social, ocorre algo 
semelhante, quando 
uma massa se inclina 
para um ou outro lado, 
certo ou errado, não 
há muito o que fazer.
 Atribui-se ao 
escritor Nelson Ro-
drigues, a frase que 
“Toda unanimidade 
é burra. Quem pen-
sa com a unanimidade 
não precisa pensar”.
 Não consenti-
mos plenamente com 

isto.  O pensamen-
to coletivo, por vezes 
acerta, às vezes erra.
 O que nos ser-
ve de alerta, para não 
sermos sempre arras-
tados por um pen-
samento de massa, é 
que, nem sempre o que 
“todo mundo”, pensa 
ou faz, está correto.

Ricardo Calil Fonseca
Advogado/escr i tor
Presidente da Aca-
demia Itaberina de 
Letras e Artes (AILA)

Amazonas Visão desenvolve ações diferenciadas há 19 anos
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 Nesta edição 
o Jornal Correio Po-
pular traz uma entre-
vista exclusiva com a 
prefeita Rita de Cássia. 
Ela aborda diversos te-
mas e compara as di-
ferenças tecnológicas 
entre o primeiro man-
dato (2001 a 2004) e 
o segundo, que teve 
início em primeiro de 
janeiro deste ano e 
terminará em 31 de 
dezembro de 2024.
Leia a entrevis-
ta na íntegra.

 Prefeita Rita, a 
senhora já foi prefei-
ta de Itaberaí e ago-
ra retorna ao cargo. 
O que mudou nestes 
anos, a principal di-
ferença entre os dois 
mandatos até agora?

 Duas coisas 
me chamaram muita a 
atenção. A primeira é 
a velocidade das coi-
sas. Hoje as informa-
ções estão muito mais 
rápidas, as demandas 
chegam por vários ca-
nais e numa fração de 
segundos. A evolução 
e a universalização do 
uso do celular, e as 
redes sociais, aumen-
taram muito a necessi-
dade de uma adminis-
tração atenta e rápida 
na resposta às deman-
das da população.
 Além disso, 
hoje nossa cidade se 
tornou um polo regio-
nal de serviços e em-
pregos. Nossa cidade, 
ao contrário dos nú-
meros oficiais, já ultra-
passou os 50 mil ha-
bitantes. Temos mais 
demandas, e uma ar-
recadação que está ba-
seada nos números ofi-
ciais do IBGE (Instituto 
Brasileiro de Geografia 
e Estatística) do último 
censo: 35.371 pesso-
as.  Mas são desafios, e 
temos de ser criativos.

 Neste manda-
to qual o primeiro pro-
blema detectado pela 
senhora ao sentar na 
cadeira de prefeita?

 A distância en-
tre a Prefeitura e a po-
pulação. Quando falo 
de distância, falo que a 
Prefeitura não atendia 
as necessidades bási-
cas dos moradores de 

´CORREIO POPULAR ENTREVISTA
Itaberaí. A limpeza da 
cidade, os buracos, a 
falta de iluminação nas 
ruas, o mato que se es-
palhava pelos lotes, en-
fim. A Prefeitura estava 
escatelada. As comu-
nidades gritando por 
atendimento de suas 
necessidades e nin-
guém ouvia.  Além dis-
so outro problema gra-
ve foi a desorganização 
administrativa, que tem 
trazido reflexos até hoje. 

Qual foram os gran-
des desafios destes 
primeiros 6 meses 
de administração?

Certamente, o agrava-
mento da pandemia 
que drenou os nossos 
recursos, e energias 
para a Saúde. Talvez 
poucas pessoas sai-
bam, mas o nosso Hos-
pital não possuía e não 
possui Alvará de Fun-
cionamento, o que im-
pede que ele receba re-
cursos do Estado e do 
Governo Federal. Assim 
todas as despesas rea-
lizadas são custeadas 
pela Prefeitura. Desde 
o primeiro dia estamos 
lutando para regula-
rizar os processos do 
Hospital, adequar as 
obras ao que é obriga-
tório, para finalmente 
recebermos o alvará e 
podermos melhorar o 
atendimento da nos-
sa população. Tenham 
certeza que em breve 
teremos novidades. 
Estamos focados em 
terminar a reforma do 
Hospital, na abertura 
da sala de partos, além 
de uma grande novida-
de para os itaberinos, 
a construção de um 
centro de diagnósticos 
no Hospital (um ane-
xo) para atender a po-
pulação. Com mamó-
grafo, tomógrafo e 
ultrassom. E isto é só 
um pouco do que esta-
mos trabalhando para 
melhorar a vida do 
povo em nossa cidade.

Quais foram as 
grandes alegrias 
destes 6 meses?

 O trabalho di-
ário. O tanto que o 
nosso povo precisa-
va de atenção. Eram 
questões relacionadas 
à dignidade do dia a 

dia de viver em Itabe-
raí. O atendimento dos 
mais necessitados com 
a organização da As-
sistência social, a cole-
ta do lixo, o roçar dos 
terrenos baldios, o ta-
par buracos, o iluminar 
das ruas, a reformas 
dos nossos prédios, em 
resumo, tratar bem o 
nosso cidadão. Além 
disso é muito impor-
tante olhar para o fu-
turo e não deixamos de 
fazer isso um minuto.
 Sabemos das 
necessidades das nos-
sas comunidades: asfal-
to, moradia, educação, 
emprego, desenvolvi-
mento, qualidade de 
vida, e estamos aten-
tos a estes objetivos. 
 Mas certamen-
te se tivesse que resu-
mir a grande alegria 
é ser prefeita e po-
der atender as pesso-
as da minha cidade.  

Como a senhora ava-
lia a atuação do 
seu secretariado?

 Como falei no 
inicio estamos atentas 
as reações das nossas 
comunidades a tudo 
que acontece, e nesse 
ponto os nossos verea-
dores e vereadoras, são 
grandes parceiros. Eles 
têm trazido o que está 
acontecendo nos qua-
tro cantos da cidade. 
Com isso a avaliação 
do trabalho é diária.
 O que posso 
dizer é que temos um 
secretariado compro-
metido com nossa ci-
dade e com a popula-
ção. Sou testemunha 
do trabalho, da dedi-
cação e de que eles 
não tem medido esfor-
ços, às vezes mesmo 
com dificuldades, de 
atender as necessida-
des da nossa cidade.
 Logo que surge 
um problema ou um 
ruído, imediatamente 
procuramos esclarecer. 
Não deixar nada para 
traz. E assim seguire-
mos nossa administra-
ção. Ouvindo a todos, 
democrat icamente . 

Prefeita, cite algu-
mas ações que já es-
tão encaminhadas e 
que a senhora acredi-
ta que em breve tra-
rão melhorias para 

a vida do Itaberinos?
 Como já falei, 
continuamos traba-
lhando nas obras de 
reforma do Hospital e 
logo teremos o alva-
rá que nos permitirá 
maiores investimentos. 
Junto ao Hospital tere-
mos um anexo que será 
o centro de diagnósti-
cos. Queremos reiniciar 
as obras das UBS dos 
Jardins Esmeralda e 
Itaville. Temos a cons-
trução da 19 pontes 
sobre o Rio das Pedras. 
Começamos os proje-
tos para iniciarmos o 
asfaltamento e o reca-
peamento de diversas 
ruas em Itaberaí. Em 
parceria com o gover-
no estadual estaremos 
construindo 47 casas 
populares, a presença 
do Programa Goiás So-
cial em nossa cidade. 
E já estamos finalizan-
do o projeto da cons-
trução do nosso CMEI 
para as nossas crianças. 
    
Como a senhora ava-
lia a sua relação com 
os outros poderes? 
Câmara Vereadores 
, Governo do Estado, 
Ministério Público 

e a sociedade civil?
           A Câmara de Ve-
readores foi uma grata 
surpresa: só tenho a 
agradecer o trabalho 
desenvolvido pelos ve-
readores da nossa ci-
dade. Atentos, vigilan-
tes e sabem cobrar da 
prefeitura quando exis-
tem alguma deman-
da da população. São 
os grandes fiscais do 
nosso trabalho. E além 
de fiscais posso dizer 
parceiros. Só tenho a 
agradecer a Câmara de 
Vereadores pelo tra-
balho dela até agora.
 O mesmo pos-
so falar do Governo do 
Estado, que tem nos 
atendido em tudo que 
é possível.  E o que é 
importante, temos boa 
vontade do Governo 
para com nossa cidade. 
Um governo sério, que 
trabalha, cumpre os 
compromissos e tem 
nos ajudado muito.
 O Ministério 
Público, atento e vi-
gilante, nos alerta e 
nos mantem atentos 
aos interesses da nos-
sa população. É sem-
pre bom saber ouvir 
para poder corrigir 

os rumos das ações 
da prefeitura, sempre 
pensando no interes-
se maior da cidade.
 A sociedade ci-
vil, principalmente nes-
ta época de pandemia 
tem caminhado lado a 
lado conosco, nas de-
cisões, as vezes duras, 
mas sempre pensando 
no melhor para nos-
sa gente. A mesa de 
reuniões da Prefeitura 
tem sido um grande 
exercício democrático. 

Teremos a vol-
ta às aulas no se-
gundo semestre? 

Sim. Já temos o Plano 
de Retorno das Esco-
las Municipais, e es-
taremos divulgando 
os detalhes. O retorno 
será neste segundo se-
mestre, a partir do mês 
de agosto. Temos uma 
comissão que está cui-
dando deste assunto. 

Uma mensagem 
para a nossa gente.
 Acreditem, em 
Itaberaí. Nossa cidade 
está mudando e mu-
dando para melhor. 
Podem ter certeza. 

Rita de Cássia Soares Mendonça, prefeita de Itaberaí
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BRASILEIRÃO

O skate estreia nas Olimpíadas de 
Tóquio com uma novidade entre todos 
os outros esportes. O uniforme que 
costuma ser padrão para os atletas da 
delegação brasileira, no caso dos 
skatistas, vai ser customizado. Para 
respeitar a cultura dessa modalidade, 
20 peças foram criadas para que cada 
atleta possa montar o "look" que 
melhor representa seu estilo durante 
as competições.
O maior nome feminino da modalida-
de street e uma das candidatas 
brasileiras ao pódio, a paulista Letícia 
Bufoni reforçou a liberdade de expres-
são característica desse esporte e 
que é percebido na forma de se vestir 
dos atletas.
As camisas dos uniformes terão 
estampas com as cores das bandeiras 
dos países, que remeterão à paisa-

gens de cidades. No caso do Brasil, o 
Pão de Açúcar é um dos exemplos.
O equipamento de segurança tam-

bém vai fazer parte do look dos 
skatistas. O uso de capacete, joelhei-
ra e caneleira será obrigatório para 
todos os atletas de Park e para os 
menores de 18 anos na modalidade 
street.

Skate é o único esporte das Olimpíadas que terá 20 peças no 

uniforme

GOIÁS

Após oito rodadas, Goiás tem aproveitamento maior do que 

nas duas últimas vezes em que subiu

O Ministério Público do Rio de Janeiro 
abriu investigação criminal contra o 
presidente afastado da CBF, Rogério 
Caboclo. A funcionária da entidade 
que o acusou de assédio sexual e 
moral já foi ouvida pela promotoria.
A investigação criminal é mais uma a 
ter Rogério Caboclo como alvo. O 
dirigente também é alvo de procedi-
mentos do Ministério Público do 
Trabalho e da Comissão de Ética da 
CBF – órgão que a funcionária 
primeiro procurou para denunciá-lo.
No dia 4 de junho, uma funcionária da 
CBF protocolou denúncia de assédio 
sexual e moral contra Rogério 

Caboclo. O documento foi entregue à 
Comissão de Ética da CBF e à 
D i r e t o r i a  d e  G o v e r n a n ç a  e 
Conformidade.
Dois dias depois da denúncia, em 6 de 
junho, Caboclo foi afastado da 
presidência da CBF por 30 dias, por 
determinação da Comissão de Ética 
do Futebol Brasileiro. Na ocasião, a 
entidade informou que o processo 
seguiria em sigilo. Na última semana, 
a Comissão renovou o afastamento 
de Caboclo por 60 dias. A diretoria da 
entidade também decidiu afastar o 
dirigente por 60 dias.

Se depender do retrospecto, o 
torcedor do Goiás tem motivos para 
ficar confiante no acesso do time 
esmeraldino para a Série A do 
Campeonato Brasileiro. O aproveita-
mento atual após oito rodadas é maior 
do que nas duas últimas vezes em que 
o Esmeraldino subiu para a primeira 
divisão.

Em 2018, ano do último acesso, o 
aproveitamento foi ainda pior: o Goiás 
tinha apenas 5 pontos, conquistando 
a primeira vitória justamente na oitava 
rodada – obtendo aproveitamento de 
21%.
A p ó s  p é s s i m a  c a m p a n h a  n o 
Campeonato Goiano e na Copa do 
Brasil, o Goiás se reforçou com o 
técnico Pintado – na reta final do 
Estadual – e com vários jogadores, 
como Alef Manga, Bruno Mezenga, 
Apodi, Caio Vinícius, Reynaldo e 
Hugo, todos titulares. O clube também 
buscou opções para o banco de 
reservas.
A próxima partida do esmeraldino será 
sábado, fora de casa, contra o Vitória.

CBF

Ministério Público abre investigação criminal e ouve funcioná-

ria que denunciou Caboclo por assédio

REALIZANDO SUAS IDEIAS

Serviços de corte e 
gravação a laser

RUA 13, QD.5A, LT.9A, RESIDENCIAL VITÓRIA, ITABERAÍ-GO
Fone: 99190-6337

Zico participa do revezamento da tocha olímpica em Kashima, 

no Japão

O ex-jogador Zico, ídolo do Flamengo 
e da seleção brasileira, participou 

neste domingo no Japão, sábado à 
noite no Brasil, do revezamento da 
tocha olímpica, que chegará no 
Estádio Olímpico de Tóquio dia 23 de 
julho, dia da cerimônia de abertura 
das Olimpíadas.
O craque carregou a tocha na cidade 
de Kashima, onde jogou de 1991 a 
1994 e hoje é diretor técnico do 
Kashima Antlers. A cidade será palco 
do futebol e receberá uma das 
semifinais na competição masculina.
Zico tem larga história no futebol do 
Japão, onde foi um dos pioneiros na 
introdução do esporte. Ele treinou a 
seleção do país entre 2002 e 2006.

Baixo poder ofensivo preocupa Vila Nova, que tem apenas 
cinco gols em nove jogos na Série B

VILA NOVA

Se a defesa vai bem, o mesmo não 
pode ser dito do ataque. O Vila Nova 
tem apenas cinco gols em nove 
rodadas da Série B, e o técnico Higo, 
que asssumiu há três partidas, vem 
quebrando a cabeça para tentar 
solucionar essa seca colorada.
O treinador promete intensificar os 
treinos ofensivos e testar novas 
formações.
Na 12ª posição com 10 pontos, o Vila  
visita o lanterna Remo. Os clubes se 

reecontram pela primeira vez após 
decidirem a última final da Série C do 
Brasileiro.

Brasil para na Alemanha e não se classifica para Tóquio no 

basquete
O basquete masculino do Brasil está 
fora dos Jogos Olímpicos de Tóquio. 
Neste domingo, a seleção verde-
amarela decidiu o Pré-Olímpico de 
Split, na Croácia, contra a Alemanha e 
acabou derrotada por 75 a 64. Com o 
vice-campeonato, o time canarinho 
volta a ficar de fora das Olimpíadas 
após as participações em Londres 
2012 e na Rio 2016.
Eslovênia e Itália venceram suas 
respectivas finais de outros dois Pré-
Olímpicos, conquistando a classifica-

ção para Tóquio. Em Kaunas, na 
Lituânia, os eslovenos contaram com 
a ótima atuação do astro da NBA Luka 
Doncic para derrotar a Lituânia por 96 
a 85.
Já em Belgrado, na Sérvia, a Itália 
venceu a seleção da casa por 79 a 59, 
conquistando o título do torneio. Por 
fim, no Pré-Olímpico do Canadá, a 
República Tcheca venceu a Grécia por 
97 a 72 e carimbou o passaporte para 
Tóquio.

OLIMPÍADAS

Fifa permite ampliar lista da Olimpíada de 18 para 22 nomes 

para seleções femininas e masculinas

As seleções femininas e masculinas 
que vão disputar o futebol nos Jogos 
Olímpicos de Tóquio vão poder levar 
mais quatro jogadores além dos 18 
anunciados até agora. A mudança foi 
anunciada pela Fifa, que recebeu o 
pedido da liberação especial por 
vários times, especialmente das 
equipes femininas, e decidiu ceder 
excepcionalmente para a edição 
deste ano.
No futebol feminino, Pia Sundhage 
convocou 18 jogadoras e quatro 
suplentes, que, segundo a CBF, são 
as atletas que preencherão as novas 

vagas:  A l ine  Re is ,  go le i ra  do 
Granadilla Tenerife-ESP, Andressa 
Alves, meia da Roma, Letícia Santos, 
lateral do Eintracht Frankfurt, e 
Giovana Queiroz,  atacante do 
Barcelona.
No futebol masculino, os quatro novos 
nomes devem ser entregues à Fifa até 
o próximo dia 2 de julho e devem 
respeitar o limite de idade, que é de 
até 24 anos. Todas as seleções 
masculinas convocaram 18 atletas, 
mais um reserva, que só seria chama-
do caso houvesse necessidade de 
uma substituição. André Jardine não 
divulgou quem é o jogador que se 
encaixa em tal categoria.
A estreia do Brasil no torneio de 
futebol feminino dos Jogos Olímpicos 
será no dia 21 de julho diante da 
China, em Miyagi. Na sequência, a 
seleção brasileira encara a Holanda, 
no dia 24 de julho, também em Miyagi, 
e fecha a fase de grupos contra a 
Zâmbia, em Saitama, no dia 27 de 
julho.
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SALDO POSITIVO
 - 13,5 milhões 
de doses de vacina 
contra a Covid-19 fo-
ram entregues a to-
das as regiões do país 
nos últimos 5 dias. 
 
 - Prefeitura de 
Itaberaí baixa para a 
idade da vacinação, 
sendo possível vacinar 
com 43 anos e acima. 
 
 - P r e f e i t u r a 
de Itaberaí, regulari-
za coleta de lixo em 
toda a cidade e man-
tém as ruas em boas 
condições de trafego. 

 - Até o último 

dia 30, 26 bilhões de re-
ais foram investidos no 
benefício Auxilio Emer-
gencial 2021, com uma 
marca impressionan-
te de 114,09 milhões 
de transferências para 
ajudar brasileiros mais 
vulneráveis. Em Itaberaí 
a fila na Caixa Econô-
mica demonstra a ne-
cessidade desse auxílio.

SALDO NEGATIVO
 - Número de 
casos de Covid-19 
cai nos últimos dias 
em todos os estados 
brasileiros. Nas últi-
mas horas (04/07/21) 
foram registrados 
1.206 novos casos. 

 - Taxa Selic 
pode subir, devido a 
estimativa de inflação 
no Brasil. Último au-
mento foi em 16 de ju-
nho, onde estipulou a 
taxa a 4,25% ao ano. 

 - O número 
das famílias endivida-
das no Brasil aumento 
para 67,3% dos lares. 
Dívidas ou contas em 
atraso já somam 24,4%, 
havendo uma redução 
de 0,01% de fevereiro 
para março deste ano. 

VOCÊ VIU?

Carro de batida: aci-

dente na avenida Goi-
ás, em Itaberaí, envolve 
duas caminhonetes e 
um caminhão, enfren-
te a Nacional Tintas. 

Patriotas: Wagner Ri-
beiro, está quase apo-
sentado. Chamado para 
participar da executiva 
estadual, o ex-candida-
to a prefeito de Itaberaí, 
recusa e diz que está 
espendurando as chu-
teiras. Caso se confirme, 
Itaberaí perde um ex-
celente agente político. 

Dança das cadeiras: 
prefeitura de Itaberaí, 
demite e contrata servi-
dores públicos. Cuide-se 
para que você não seja 
o próximo, mas tam-
bém é uma oportunida-
de para quem quer in-
gressar na vida pública. 

Brasil avança: Brasil 
avança, jogando bem, 

sem nenhuma derrota na 
Copa América. Estamos 
na semifinal e o jogo 
será no dia 05/07/2021 
contra o Peru. 

Mudança de estraté-
gia: Caiado enxerga 
mudança de cenário 
político sobre sua ima-
gem e muda estratégia. 
Agora busca apoio de 
prefeitos para 2022. Fica 
de olho nossa prefeita.  
E o Senado: Meirelles já 
articula para chegar no 
Senado, em entrevista 
ao O Popular, ex-can-
didato à presidência do 
Brasil, está agora de olho 
é no Senado. E a primei-
ra agenda é em Goiás.

Reação: Do Carmo con-
testa pré-candidatura 
de Meirelles ao Sena-
do: ‘Ele é um estranho 
em Goiás’. Será medo?

Aliança?: Iris e Daniel se 

reúnem às vésperas de 
eleição do MDB e ado-
tam tom de unidade. 

- Medo: ‘Será que temos 
força para vencermos 
Caiado?’, indaga Luís 
do Carmo sobre possí-
vel aliança com o DEM. 

E o Bolsonaro: Para 
Major Vitor Hugo, de-
cisão de candidatura 
ao governo passa por 
Caiado estar ou não 
com Bolsonaro, ana-
lisa deputado federal. 

João Doria na capital: 
Presidenciável tucano 
João Doria visita Goi-
ânia na próxima sexto 
dia 09/07/2021. Interes-
ses políticos a mostra. 

Não te deixarei sozi-
nho: Caiado articula via-
gens com Daniel Vilela 
de olho em 2022, afir-
ma presidente da AGM.

III GUERRA MUNDIAL
 Estamos vivendo 
a “III Guerra Mundial”, 
onde cidades do mundo 
todo estão sendo bom-
bardeadas por um inimi-
go invisível, o Coronaví-
rus. Diante disso, é visível 
a preocupação de todos 
e só nos resta torcer para 
que tais “bombas” não 
caiam sobre as nossas 
cabeças, embora já te-
nhamos perdido amigos 
e parentes nessa batalha.
 Em guerras acon-
tecidas no passado e que 
ainda se podem ver em 
alguns lugares do plane-
ta, percebe-se que paí-
ses lutam contra países, 
humanos contra huma-
nos, tendo como con-
sequência, um número 
expressivo de mortos. Os 
responsáveis por essas 
barbáries são os gover-
nantes despreparados, 
considerados racionais.
 Hoje, os princi-
pais países do mundo 
sob a orientação da OMS 
(Organização Mundial 
de Saúde), estão unidos 
para vencer um inimigo 
mortal, o vírus que deu 
origem à COVID-19. As-
sim, espera-se que após 
essa pandemia, as nações 
permaneçam unidas para 
resolver os vários proble-
mas que afligem a huma-
nidade, principalmente 
os constituídos países 
pobres, bem como as 
populações excluídas. Há 
milhares de pessoas mor-
rendo devido às guerras, 
às doenças, à miséria e 
à fome, consequência 
da desunião e ganância 

dos governantes, que 
se transformaram em lí-
deres que visam tão so-
mente o poder em detri-
mento do bem comum.
 Conforme no-
ticiários, os dois países 
que lideram o número de 
mortes nessa epidemia 
são: Os Estados Unidos 
da América do Norte e 
o Brasil. Ao analisarmos 
esse fato, deduz-se que 
tais estatísticas fogem do 
nosso entendimento, vis-
to que os Estados Unidos 
são considerado o país 
mais rico do mundo, en-
quanto o Brasil, embora 
seja um país de terceiro 
mundo, possui um dos 
maiores sistemas de saú-
de do planeta: o SUS.
 Por outro lado, 
alguns governantes, ou 
negam a doença ou a 
subestimam. Dessa ma-
neira, esses líderes dão 
maus exemplos, induzem 
a população a usar me-
dicamentos sem eficácia 
comprovada e, com isso, 
distorcem o sentido real 
da palavra prevenção. 
Outro fato agravante 
é o pouco investimen-
to nas áreas da Ciência 
e da pesquisa científica, 
fatores que também co-
laboram para esse desas-
tre pelo qual passamos.
 Após quase um 
ano e meio do início des-
sa pandemia, esta já ma-
tou quase quatro milhões 
de pessoas no mundo, 
razão pela qual, podemos 
denominá-la a “terceira 
guerra mundial”. Come-
çaram-se, assim, as pes-

quisas e os estudos acer-
ca do vírus, visto se tratar 
de uma doença nova. Até 
então, vários medicamen-
tos foram experimen-
tados, sem, no entanto, 
produzirem resultados 
positivos no combate à 
doença. Constatou-se, 
portanto, a urgente ne-
cessidade de uma vacina 
capaz de produzir an-
ticorpos contra o vírus.
 No decorrer da 
história, apesar da moro-
sidade e da pouca aten-
ção dos órgãos compe-
tentes, a ciência evoluiu 
e várias doenças foram 
vencidas, ora por medica-
mentos, ora por vacinas, 
como por exemplo as va-
cinas contra a poliomieli-
te, o sarampo, a varíola, a 
gripe, a meningite, dentre 
outras. Então, em curto 
espaço de tempo, mas de 
intensas pesquisas, surgi-
ram várias vacinas contra 
a COVID-19 pelo mundo. 
 Embora aprova-
da para uso emergencial, 
após vários testes para 
a eficácia, a imunização 
está aí e ainda se tem a 
chance de escolher de 
qual laboratório comprar 
ou até mesmo optar pela 
produção de algumas 
em nosso país, como 
está sendo feito com a 
CORONAVAC. Tudo es-
taria resolvido não fosse 
a escassez de vacinas e 
o descaso do Ministério 
da Saúde na aquisição 
das mesmas.  O plano 
de imunização, nesse 
primeiro momento, des-
tinou-se apenas aos gru-

pos prioritários. Enquanto 
isso, pessoas continuam 
morrendo nos hospitais 
ou em casa, todos os dias.
 Aos nossos go-
vernantes cabe, agora, 
a responsabilidade em 
agilizar os processos de 
compra, produção e ar-
mazenamento de vacinas 
suficientes para imunizar 
pelo menos, setenta por 
cento da população, por-
centagem estabelecida 
pelos infectologistas para 
a contenção do vírus.
 Em pleno século 
XXI, com os avanços da 
ciência e da tecnologia 
informacional, a educa-
ção melhorou conside-
ravelmente, haja vista 
que nós, seres humanos, 
somos capazes de me-
lhorar cada vez mais e de 
nos tornarmos cidadãos 
mais conscientes e res-
ponsáveis no enfrenta-
mento a tantas guerras 
interiores e exteriores.
 Entretanto, mes-
mo assim, a pandemia 
provocada pelo CORO-
NAVÍRUS nos faz refletir 
e aguça a nossa curio-
sidade: Como um vírus, 
fora do organismo, morre 
com água, sabão, álcool, 
mas dentro dele, causa 
tantos malefícios?  Va-
mos à seguinte definição:
 Os vírus são or-
ganismos pequenos e 
bastante simples, consi-
derados seres vivos por 
alguns autores e não vi-
vos por outros. É uma 
cápsula proteica que en-
volve um DNA ou RNA, 
ou, os dois juntos. E só 

reproduzem se estiver 
dentro da célula de ou-
tro organismo infectado 
por ele. É considerado ser 
não vivo por não conter 
célula e ser vivo por ou-
tros estudiosos, porque 
reproduz dentro da célula 
do organismo infectado. 
 E a grande difi-
culdade da ciência em 
tratar ou prevenir uma 
doença causada por vírus 
se dá pelo fato dele ter a 
propriedade de mutação, 
ou seja, de transformação. 
E outro fator é devido aos 
antibióticos não comba-
terem as viroses. Quan-
do o vírus se introduz no 
núcleo da parte estrutural 
e funcional básica dos se-
res vivos, ao combatê-lo, 
automaticamente, a cé-
lula morre. Como se vê, 
o surgimento do vírus e o 
seu desparecimento ain-
da é uma incógnita pas-

sível de muitas pesquisas.
 Diante do ex-
posto no decorrer des-
te, é importante reforçar 
que, enquanto não hou-
ver vacina para todos, o 
melhor remédio, ainda, 
é a prevenção através 
de medidas protetivas, 
como o uso de másca-
ras, a higienização das 
mãos com água, sabão 
ou álcool em gel, além 
de evitar aglomerações.
 O surgimento da 
COVID-19 nos remete à 
introspecção. Um vírus 
tão pequeno, invisível a 
olho nu, capaz de destruir 
o ser humano, tão inteli-
gente, nos torna peque-
nos, e, muitas vezes, im-
potentes. Que saibamos 
valorizar mais os nossos 
semelhantes, a natureza, 
a nossa família e, sobre-
tudo, a nossa vida en-
quanto estivermos aqui.

Benedito Magno, odontólogo e membro da Academia Itaberina 
de Letras
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